
T a g e s o r d n u n g s p u n k t   17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kastel am 20. Januar 2015

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0017 

1. Frau Deusser-Bettin fragt an, warum der vom Ortsbeirat finanzierte Weihnachtsbaum 
in den Krautgärten nicht beleuchtet war und regt eine Finanzierung einer Lichterkette 
durch den Ortsbeirat an. Die Gründe sind zunächst im Gemeindezentrum Krautgärten 
zu erfragen.

2. Frau Deusser-Bettin bittet darum, den Sachstand bzw. eine Tendenz zur 
Entscheidung über die Durchführung eines Kunstsommers in Kastel zu erfragen.

3. Frau Deusser-Bettin fragt nach dem Sachstand der Uferbeschilderung. Hierzu teilt 
Herr Kübler mit, dass der Auftrag vom Tiefbauamt erteilt sei und die Fa. Strack 
voraussichtlich in ca. zwei Wochen die erforderliche Arbeitsplattform zur Verfügung 
stellen werde.

4. Herr Schneider erinnert in diesem Zusammenhang an die zugesagte schriftliche 
Beantwortung der Frage an den Städteausschuss Mainz/Wiesbaden in Bezug auf die 
Einzelbuchstaben der Uferbeschilderung.

+ +

Verteiler:

1009 z.w.V. zu 1 und 2

Dez. I z.w.V. zu 4 in Verbindung mit
Dez IV

Gabriel
Ortsvorsteherin
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